

FUKUOKA YOUTH TIMES

福岡地区青年会広報誌
vol.15(2017.11.30 発行)

--- † ---

福岡地区青年会広報係

† 「私たちをつなげるもの、分断するものは何か」

10月9日、久留米聖母幼稚園において、ピース9の会15周年の集い「平和を唄う～♪素晴らしい約束 Peace9」が行われました。真宗大谷派明願寺前住職の久保山教善さん、「フランシーヌの場合」で知られる新谷のり子さん、援助修道会のシスター山本から、歌やお話を通じて、平和を願う思いや意思表示の大切さに関してアピールがありました。

私たち青年は、福岡、広島の有志で「ぐりーんぴーす」というグループをつくり、発表を行いました。事前に「私たちをつなげるものは何か、分断するものは何か」という質問を友人たちに投げかけ、みんなの回答をもとに劇を作り、今の青年の考えとして発表しました。「3人の若者がバイト(職場)の休憩室で雑談している。給料や人間関係にボヤク3人。ふと、テレビをつけると選挙やミサイルのニュースが流れる。よくわからないと諦める人、何かしないといけないけど正しい情報がわからないと悩む人、自分達が歴史や今の日本を知っていけないと、と気づかされる人…」というものです。劇の後には、発表準備の中で浮かんできた疑問を名古屋教区の松浦悟郎司教様にぶつけ、答えていただきました。

集いの最後には、悟郎司教様、シスター山本、新谷のり子さん、そして東京の青年の新谷葵さんによる「Imagine」の歌と演奏がありました。

皆さん、10月22日の選挙には行かれましたか？今回の集いに携わらせていただき、一緒に活動する仲間でも、社会的なことはほとんど話したことがなかったことや、中には関心が無い人、諦めている人もいることに気づきました。そして自分自身も、歴史や現代社会に関して無知であることを突き付けられました。これから生きる私たちが、もっと社会的な問題にも目を向け、時には声を挙げていく必要性を感じています。青年のみんなとも一緒に考え、話していきたいと思います。嫌がらずに相手してくださいね☆

そして2018年1月7日から8日にかけて、今回の集いを深める青年のためのお泊まり会が行われる予定です！場所は下関労働教育センターで、松浦悟郎司教様が来てくださいます。詳細はまたお知らせします。ぜひご参加くださいね(^_^) (黒崎教会・有吉優里)



† リレートーク「ワタシとセイネン会」 - (7) -

幼児洗礼の私は、社会人になってからは随分長い期間教会から離れていました。そして、転職を機に土日が休

みになった事で再び教会に通う様になり、福岡地区青年会の皆と出逢う事が出来ました。青年会の皆と出逢うまでは、「若者の教会離れ」のイメージが強烈にあったので、青年会が20代の多くのメンバーを中心に積極的に様々な活動をしているという事に純粋に驚きと感動を覚えました。

教会に戻る前の仕事漬けの日々を送っていた私には、同じ信仰を持った青年の友達というのは殆どいなかったもので、今いろんな行事や活動を通して皆と交流出来る事がとても楽しく、本当に神様の御恵みなんだと思えます。そんな様々な関わりを持たせてもらう中で、これからの青年会が後の世代に向けてどうやって信仰のバトンを繋いでいくのかという難しい課題もあるのだという事に気付かされます。

若い世代に信仰を繋いでいくという大きなテーマに向かって福岡地区青年会が一石を投じる事が出来る様に、私も少しでも役に立っていければと思っております！これからも宜しくお願いします！

(西新教会・生田裕市郎)



† これからの予定

■ 新年会

日時：1月21日(日) 17:30～
場所：大名町教会講堂(予定)

■ 福岡地区青年会 ・ E-mail : fukuoka.info@gmail.com

・ ブログ「FYCB」 : <http://ameblo.jp/f-ttk/>

・ Facebook ページ : 「カトリック福岡地区青年会」

